

Nous pouvons aussi apprendre à « contempler » les gens autour de nous. Pas en les fixant du regard, bien évidemment, ce qui pourrait les gêner ou les irriter ! Mais nous pouvons nous arrêter dans notre course journalière, dans notre occupation perpétuelle, lever la tête de notre Smartphone, pour remarquer les personnes que nous côtoyons, pour nous intéresser à elles. Jésus le faisait souvent, comme les évangélistes nous le racontent, par exemple :

*En voyant les foules, il fut pris de pitié pour elles, car ces gens étaient inquiets et abattus, comme des brebis qui n'ont pas de berger. Mt 9 :36.*

Imaginez cette scène. Pensez-vous que Jésus s'est rendu compte de l'état d'âme des foules d'un simple coup d'œil ? Je ne le pense pas. Je pense qu'il les a observées un bon moment pour discerner leur inquiétude et leur abattement.